

Director:

RENÉ RODRIGUEZ

O'HIGGINS 1000

CURACAVI



PRECIO: E\$ 0,20

AÑO II — N° 6

Santiago de Chile

21 - 1 - 65

PUBLICACION  
QUINCENAL

ORGANO OFICIAL DEL PARTIDO NACIONALSOCIALISTA OBRERO

## CONDENADO EL COMANDANTE



El 22 de Diciembre, la Corte Suprema dictó sentencia condenando a la pena de TRES AÑOS Y UN DÍA, de prisión, al Comandante del Partido Nacionalsocialista Obrero, camarada Franz Pieffer, por un proceso iniciado en 1958.

El proceso se inició a raíz de unos daños, que, en aquel entonces fueron producidos en la puerta del "Círculo Israelita", ubicado en Tarapacá esquina de Serrano, en Santiago, Y AVALUADOS EN E\$ 2,00 por la Corte de Apelaciones.

El acto efectuado en 1958 estaba destinado a llamar la atención sobre la infiltración judía en nuestra Patria y en ningún caso como "terrorismo", como llegó a decir la prensa, perfectamente controlada por ellos.

El Comandante ha decidido afrontar esta nueva prueba que le impone la providencia y demostrar una vez más, que sabe responsabilizarse de sus actos. Nosotros, sus camaradas, confiamos plenamente, en que el Pueblo Chileno sabrá apreciar más tarde este sacrificio en la plenitud de su valor. El Comandante ha dado a conocer públicamente sus intenciones de continuar al frente de este combate a muerte con la anti-patria, tan pronto como sea dejado en libertad.

Mientras tanto, el camarada René Rodríguez ha sido designado para sufragar al camarada Franz Pieffer en el mando, y es nuestro deber seguir luchando sin desmayo en la misma forma como hasta el momento.

Al mismo tiempo, que el Comandante es condenado a prisión por TRES AÑOS, hemos tomado conocimiento, que de los DOSCIENTOS especuladores y contrabandistas en divisas, que sacaron fuera del país millones de dólares y que fueron detenidos hace algunos meses, SOLO CUATRO judíos continúan en la cárcel, uno incluso en una clínica y saliendo cuando se le da la gana! DESPUES NOS ACUSAN DE "ANTISEMITAS". ¡QUE ESPERAN ESTOS SEÑORES? ¡QUE EL PUEBLO REVIENTE DE UNA VEZ? ¡HABLARAN DESPUES NUEVAMENTE DE "PERSECUCIONES"?

## NAZIS TRIUNFAN EN EL NORTE

ASI LO PRUEBA ENTUSIASMO PÚBLICO  
EL P.N.S.O. ATRAЕ A LA JUVENTUD

(Por E. H., Enviado Especial). Este corresponsal de "CRUZ GAMADA" pudo constatar en el mismo terreno, cómo la población nortena respaldó con alegría y esperanza el avance de los nacionalsocialistas.

Un anciano, en Vallenar, me resumió el por qué de este progreso con las siguientes palabras: —Antes, esta

zona era profundamente comunista; hasta que nos aburrieron con sus eternas promesas y ninguna solución. En los demócratas cristianos no confiamos, porque sabemos que no están en condiciones de llevar a cabo las reformas que pregona-ron antes de las elecciones. Es lógico, que el nortino se vuelque a favor de quienes les prueban tener el patri-

tismo necesario. Las tontorri-  
as que la prensa dice del Partido Nacionalsocialista Obrero ya no son creídas por nadie.

Esta opinión no es sólo la de él; por boca de muchos estudiantes y obreros escuché los mismos pensamien-tos.

La clase media está aún un poco reticente, en espe-

cial los empleados públicos y particulares, quienes te-

(Pasa a la página 4)

\*\*\*\*\*  
SRA., SR. CONSUMIDOR:  
Al hacer sus compras, pre-fiera los establecimientos comerciales de chilenos, así su dinero seguirá circulan-do en CHILE.

ASOCIACION DE CO-MERCIA-NACIONAL-SOCIALISTAS.



CÍRCULO  
OCKHAM



## MENSAJE 1965

Ser Jefe de un movimiento político como el PNSO no es fácil; se está siempre expuesto a ataques a mansalva de parte del enemigo y a fáciles críticas de los propios compañeros. Esto no sucede en determinados momentos sino que es una reacción natural desde el comienzo hasta el triunfo final. Son pruebas que la naturaleza interpone en nuestro camino para examinar nuestra capacidad.

Cuando me inicié con unos pocos en la lucha por la regeneración nacional nos bastó con un desafío; entonces los cuatro o cinco camaradas eran de suma utilidad y cada uno asumía grandes responsabilidades. Todos eran imprescindibles. Cuantas veces hube de emplear al máximo toda mi diplomacia y psicología, para evitar que alguien se retirara por motivos personales.

El tiempo siguió su curso y tuvimos los primeros éxitos. Desfiles, volantes, reuniones... Creamos artificialmente un clima de atención hacia el Nacionalsocialismo. Comenzaron a llenar las masas que tanto habíamos esperado.

Pero no sólo llegó masa, sino que aparecieron hombres dotados de condiciones de mando, capaces, sinceros y dispuestos, quienes, cuando tuvieron la ocasión de manifestarse, resultaron más capacitados que algunos militantes fundadores. Hubieron ascensos y tomaron responsabilidades.

Entonces, los antiguos camaradas se sintieron desplazados por los "novatos". Me culparon de dar preponderancia a quienes no tenían méritos. Dijeron que yo quería autómatas que me obedecieran sin chistar y algunos lisa y llanamente comenzaron con las intrigas, amenazando la integridad del propio partido. Es así como hube de tomar medidas drásticas, que no dolieron a mí más que a cualquier otro, en contra de antiguos camaradas y amigos personales, como Marcel Malthess, Manuel Soto y Héctor Zapata.

Ellos se sintieron traicionados por mí y buscaron miles de argumentos baratos, sin atreverse a reconocer, que su deber hubiera sido superarse a sí mismos, prepararse más y mejor continuamente, demostrar a sus acreedores a su puesto de mando.

Este mensaje va dirigido, pues, en especial, a todos aquellos que se confunden y que buscan en razones extrañas, la causa de los actos de los dirigentes del PNSO.

En 1964 pasamos la etapa de formación, tal como se había previsto en la sesión del 28 de Diciembre de 1963. En el próximo año deberemos conquistar al pueblo. Hemos llegado al período de fortalecimiento y penetración.

El actual Gobierno está en los comienzos del fracaso. Hubiera querido equivocarme en mis predicciones de Septiembre, cuando manifesté que al señor Frei no se le dejaría gobernar y que pronto todos serían oposición. Ahora hasta tiene dificultades con su propio partido. Lo lamentamos por él y por Chile, que se encamina a la más grave crisis de toda su historia.

1965 es decisivo para nosotros. Tenemos la gran chance, si sabemos permanecer intransigentes y duros; si cada miembro del partido reconoce su Misión y se transforma definitivamente en un fanático luchador.

Si no desperdiciamos esta magnífica ocasión, en 1970 seremos los vencedores. No importa lo que tengamos que afrontar antes.

Franz Pfeiffer

## RELATO DE LA GUERRA

### POR UNA CAUSA JUSTA

Madre e hija estaban sentadas frente al árbol de navidad, aquél 24 de Diciembre de 1944. Sobre la mesa, algunos modestos regalos de los vecinos, y, junto a ellos, algunos papeles manuscritos.

Cartas del padre, desde las trincheras del frente ruso. Diez cartas en tres años de ausencia. La pequeña Erika tenía sólo meses de edad, cuando Hans había debido partir a la guerra.

—Enciendo las velas mamá?

—Todavía no, hijita; aún no anochecerá bien.

La madre cogió un sobre; la primera carta de su esposo. Volvió a leerla por centésima vez:

—Hemos llegado a Leningrado. Fui destinado a la plaza principal. Los bolcheviques habían incendiado todo antes de su huída. Estamos cumpliendo con el Führer. El nos dio libertad, trabajo y orgullo nacional. Ahora que nos han lanzado el desafío a muerte, debemos demostrar

que no juramos lealtad en vano. Te envío esta carta con el teniente Scherif, un gran camarada...

Eran cartas llenas de optimismo y de amor. En verdad, podía estar orgullosa de su marido, había cumplido valerosamente. Así fue como recibió la condecoración. Esa vez se había colocado su mejor vestido y los parientes y amigos acudieron a felicitarla.

—Y al Capitán se le ocurrió que yo me había portado muy bien y me dio la "Cruz de Caballero".

Hans siempre se había destacado. Recordó cuando trataron amistad. Ambos eran miembros del Partido Nacionalsocialista. Fue unos cuantos meses antes de que el anciano Mariscal Hindenburg nombrara Canciller a Adolfo Hitler.

En ese entonces, él era un mocetón de unos veinte años, sin trabajo y sin un centavo en el bolsillo. La ruina se había cernido sobre Alemania. Luego cambió todo. En cuatro años, Adolfo Hitler había dado trabajo a seis millones de cesantes, había creado un comercio sano y próspero y "Fuerza por Alegría" se había encargado de sus vacaciones a orillas del Báltico, durante su luna de miel.

Entonces se apuntaban ya los cañones de los enemigos del Nacionalsocialismo. La banca internacional estaba horrorizada...

Hans partió a la guerra. Cuando se despidió de él por última vez, en la estación, él le dijo: Les voy a dar una paliza a esos narigones. Todos los soldados se habían reido...

1941, 1942, 1943... Su larga espera solamente estuvo interrumpida por sus cartas. Esas cartas que leía la noche de Navidad.

Y entonces había venido el teniente Scherif por última vez. A su alegre saludo, el militar sólo había mirado confundido, tendiéndole una tarjeta, que ella reconoció de inmediato con horror. ¡Desaparecido en combate!

Nunca más había sabido de Hans...

Miró a la calle, cubierta de nieve. Un grupo de niños se dirigía cantando elegante, a sus casas, dispuestos a recibir pronto los regalos.

—Enciendo ya las velas? preguntó otra vez la niña, impaciente.

—Sí, hija.

Rompió a llorar.

Alguien golpeó entonces a la puerta y la pequeña Erika avisó a la madre, que un soldado a sueldo y desgarrado pedía autorización para pasar a sentarse ante el fuego.

Enjugándose las lágrimas, caminó hacia la puerta.

Era el padre.

## LLAMADO A LA RAZA BLANCA

acuerdo de dos reyes aborigenes.

Las razas de color ya no tienen ningún impedimento para lograr su unificación y sus ambiciones: vengarse del Hombre Blanco. Ellos no hacen diferencia entre ingleses, rusos ni italianos; son todos enemigos, HOMBRES BLANCOS.

Pero nosotros, nos complacemos en denigrarnos mutuamente.

Debemos plantearnos abiertamente en pro de una sólida unión de nuestros pueblos, antes que sea demasiado tarde. Estamos en una abierta confrontación, que no admite vacilaciones.

Hace sólo 50 años, el blanco era amo absoluto del mundo y a él se debe el progreso de nuestra civilización. Pero en los últimos años, los pueblos blancos se han lanzado a destrozarse mutuamente, bajo las influencias de una propaganda falsa y en beneficio de un conjunto de traficantes internacionales judíos. Debemos desprendernos de este lastre y proceder a la ofensiva. De lo contrario, tendremos muy pronto que enfrentarnos, inertes, a un mundo negroamericano ansioso de destrozarlos. ¡Recuerden lo que está sucediendo en el Congo!



# PEQUEÑAS AGOTACIONES

**El señor Bernstein.**—Nuestro flamante subsecretario figura todos los días en la prensa visitando aquí, visitando allá, hablando con éste y con el otro, presidiendo TODO. No sabemos, si Chile le enviará a pacificar a los negritos del Congo y establecer una embajada en Katanga. Todos nuestros dólares que sobran deben enviarse fuera lo antes posible. Para ello, nada mejor que los viajes políticos, que duran harto.

**Sherlock Holmes, Premio Nacional de Periodismo.**—Después que hemos visto ganar premios de periodismo a gente como el señor Morales, de "Clarín", (que firma "Sherlock Holmes"), y Edesio Alvarado, ambos con sus buenas temporadas en la cárcel, justamente por sus publicaciones ilegales, vamos a solicitar que se premie post mortem al Chacal de Nahueltoro. No debe olvidarse, que este caballero escribió algo como un reportaje para "La Tercera", antes de ser fusilado.

**Judíos piden que se prorrogue plazo.**—El viejo Adenauer, pidió en nombre de sus amigos judíos, que se prorrogue por diez años más el plazo para enjuiciar "criminales de guerra". El plazo vigente vence el 8 de Mayo de 1965. Esto demuestra la preocupación de la judería en torno a la libertad definitiva de cientos de personas que VIERON LO QUE REALMENTE OCURRIO y que podrían luego DE VULGAR LA VERDAD. Nada mejor que acusárseles de "crímenes de guerra" para que no estén en condiciones de hacerse escuchar. Para eso, el compinche Adenauer, siempre está dispuesto. Tendrá algo también que no le conviene se divulgue?

**Feria de Navidad.**—Para que los señores de las grandes tiendas céntricas puedan especular como siempre con los juguetes, y al mismo tiempo, pata dar un alegre tono de "promoción popular", la Municipalidad ha permitido el establecimiento de la tradicional "Feria de Navidad", pero con algunas "pequeñísimas" condiciones. Un camarada nuestro, fuera de pagar enormes "permisos" y elevados impuestos internos, tuvo que conseguir apresuradamente un cheque en garantía, para poder colocar un par de puestos de bebidas y helados. Esto es genuina "democracia": castigar con impedimentos al que desea trabajar honradamente, para que no sea imbécil.

**Pogrom en el pasaje San Antonio.**—El día 19 de Diciembre un judío que tiene un establecimiento fotográfico en el pasaje donde está ubicado el Teatro San Antonio, tuvo la genial idea de colocar un escudo chileno en la vitrina, reformándolo a su gusto y cambiándole la estrella chilena por la estrella de seis puntas. (Estrella judía). Al poco rato, un joven que transitaba

por el lugar, protestó ante los judíos por este hecho. Estos respondieron, golpeándole a puñetes y con un laque finalmente, en pleno pasaje y a la vista de numerosos testigos. Antes que el público reaccionara, los judíos llevaron al joven a viva fuerza al local y lo encerraron en el inismo. Enseguida llamaron a Carabineros, acusándole de intento de robo.

A todo esto, un público estimado en más de doscientas personas se había reunido en el sector y protestaba en voz alta por el atropello en contra del joven patriota. Pronto el clamor se hizo general y se oyeron gritos de: Abajo los judíos! "Váyanse a robar a otra parte", "Viva Chile" y finalmente "Viva Eichmann" y "Vivan los Nazis"!

Cuando algunas personas comenzaron a golpear fuertemente los vidrios y los judíos estaban aterrorizados, los carabineros llamaron urgentemente, pidiendo refuerzos, haciéndose presente dos radiopatrullas llenas de policías.

El joven patriota y los tres judíos fueron sacados del negocio para ser llevados a la Comisaría "para aclarar las cosas". Los agresores pretendieron continuar su farsa del "asalto al negocio", pero, a la salida, el público reaccionó en forma violenta: llovieron puntapiés e insultos en contra de los judíos y el joven patriota fue avivado largamente.

Luego, el público, que aumentó en número constantemente, obligó a los carabineros a que los judíos fueran llevados en el furgón, ya que los perlas habían detenido un taxi.

Un grupo de unas trescientas personas continuó hasta la 1<sup>a</sup> Comisaría, presentándose voluntariamente 8 testigos a favor del joven. Sin embargo, la colonia judía se movió desesperadamente y minutos más tarde, se hicieron presentes en el lugar, varios abogados judíos, quienes procedieron a dar versiones falsas. El director de "CRUZ GAMADA" que fue llamado por los testigos, fue agredido por dos judíos a la entrada del mismo recinto policial, quienes le destrozaron la ropa. Los policías intervinieron rápidamente, dominando a los agresores.

Finalmente, mientras que el patriota chileno debió pagar una multa por "pendencia", los judíos, con una cínica sonrisa en sus labios, abandonaron la comisaría, como si salieran de su casa.

Así están las cosas en Chile. Sin embargo, es halagador y reconfortante observar, que el pueblo chileno sabe reaccionar como es debido, cuando tiene la ocasión. Espontáneamente, cientos de personas organizaron un desfile "antisemita" por el centro de Santiago... ¿Cuántos serán mañana?

## CUPON DE SUSCRIPCION



NOMBRE .....	<b>CÍRCULO</b>
DIRECCION .....	<b>OCKHAM</b>
TELEFONO .....	CASILLA .....
CIUDAD .....	PAIS .....

Señor, Suscriptor: Envíe su cheque, vale vista o giro a René Rodriguez F., A. O'Higgins 1636, Curacavi.

### Valor de la suscripción:

<b>POR SEIS MESES</b> (Incluido franqueo)	E <sup>o</sup> 2,20
<b>POR UN AÑO</b> (Incluido franqueo)	E <sup>o</sup> 4,00

### Suscriptores del extranjero (incluye correo aéreo)

Suscripción por un año	Sud y Centro América	U.S.\$ 5,00.
	Demás países	U.S.\$ 10,00

## LIBROS SOBRE EL NACIONALSOCIALISMO

"MI LUCHA" por Adolfo Hitler	E <sup>o</sup> 5,90
"Tú también estabas entre los criminales, Churchill", por Kleist	E <sup>o</sup> 4.—
"Derrota Mundial", por Salvador Borrego	E <sup>o</sup> 13.—
Solicite catálogos de otras obras de interés.	

### FOTOGRAFIAS (Reproducciones auténticas):

Adolfo Hitler — Hitler revista las tropas del trabajo — Hitler en Viena — Líderes Nacionalsocialistas de diferentes países — y cientos de otras fotografías:	
Tamaño 6 x 9 cm.	E <sup>o</sup> 1,00
9 x 12 cm.	E <sup>o</sup> 1,50
Brazal en paño lenci; rojo, blanco y negro	E <sup>o</sup> 3,00

## DIRECCIONES DEL PARTIDO NACIONALSOCIALISTA

### OBRERO

Comando Nacional: Agregado Especial 88, Correo 15, Santiago.	Comando Provincial Valparaíso Casilla 1078, VALPARAISO.
--	---

Comando Provincial Antofagasta: Casilla 663, ANTOFAGASTA.	Comando Provincial Concepción: Casilla 1202, CONCEPCIÓN.
---	--

**SU BUENA PALIZA.**— Un dueño de quiosco, que exhibe "CRUZ GAMADA", nos comunicó hace algunos días, que un comunista había quedado "seriamente averiado" en su integridad física, después de que, siguiendo las consignas judías, trató de impedir la venta de nuestro periódico. A pesar de que se han hecho denuncias al Ministerio del Interior, por parte nuestra, la policía no ha podido atrapar a nadie "infraganti", puesto que los maleantes calculan muy bien sus "operaciones". ¿Por qué estarán tan interesados en destruir nuestra publicación? Si lo que decimos es mentira y nuestro periódico es "pintoresco", "ridículo", etc., no vemos la razón para que se desesperen tanto. No hay duda, que estamos comprobando otra vez más la efectividad de "CRUZ GAMADA".

**¿QUIEN DEFIENDE A CHILE  
DEL JUDAISMO?  
¡EL NACIONALSOCIALISMO!**



**CÍRCULO**  
**OCKHAM**

## SOLICITUD DE INGRESO AL P. N. S. O.

Señor  
Franz Pfeiffer  
Agregado Especial 88  
Correo 15  
Santiago.—



## CÍRCULO OCKHAM

Deseo se me informe sobre la forma para ingresar al Partido Nacionalsocialista Obrero y trabajar activamente por el triunfo de sus ideales.

Nombre: \_\_\_\_\_  
Dirección: \_\_\_\_\_  
Fono: ..... Ciudad: ..... Edad: .....  
Estado Civil: ..... Profesión ..... Carnet: .....  
Inscripción electoral: ..... Comuna: .....  
Sección: ..... Registro: .....  
Fecha: .....  
Firma: \_\_\_\_\_

(De la página 1)

## NAZIS TRIUNFAN EN EL NORTE

men las represalias de sus patrones. Sin embargo, son cientos, los que a diario se comunican con nuestras secretarías solicitando instrucciones para trabajar silenciosamente. Es así, como en Antofagasta fui invitado a una manifestación de empleados del comercio, quienes me recibieron brazo en alto y en torno a una enorme bandera nazi.

En Coquimbo, un grupo de mujeres me despidió entonando el himno del partido y desde el bus pude apreciar claramente las manifestaciones de aprobación, por parte de los transeúntes ocasionales. Ovalle y Vallenar comprueban sus simpatías por nuestro partido, con enormes rayados murales, carteles y volantes. "CRUZ GAMADA" circula profusamente, sobre todo en los medios intelectuales.

Gran interés existe en la zona, por una visita del camarada Franz Pfeiffer. Incluso, el dueño de una gran sala de espectáculos de Iquique acudió a la sede del partido para ofrecer su establecimiento, con el fin de que el Comandante sea escuchado en público. Se proyecta cobrar entrada y así financiar diversos planes urgentes. El camarada en cuestión está convenido de las posibilidades de éxito y financiamiento.

En Antofagasta, un centenar de alumnos universitarios me brindó la recepción más agradable de la jira, al presentarse con un enorme león que decía: "LOS NAZIS DE ANTOFAGASTA ESTAN LISTOS". Me informaron más tarde, que todo había sido obra de la camarada Suárez y algunas compañeras. El local del PNSO es importante y un gran número de per-

sonas trabaja activamente todos los días. Reina gran actividad.

Durante mi vuelo a Arica tuve ocasión de conversar con dos turistas canadienses, quienes, habiendo observado mi insignia del partido, inquirieron mayores detalles. Me contaron, que, de visita en Chuquicamata, habían visto en casa de un obrero, en la mesa del salón, varios ejemplares de "Cruz Gamada" y literatura del PNSO.

Otra anécdota de ellos fue el encuentro con un judío, que había manifestado su deseo de salir de Chile, porque "los nazis estaban resurgiendo más fuertes que nunca".

Como hube de rechazar las invitaciones de los camaradas de Calama y Pica, por falta de fondos, grande fue mi alegría, al encontrarme con algunos representantes en Chacayuta. El camarada Jiménez, dirigente ariqueño, nos alojó a todos en un elegante hotel.

Luego tuve ocasión de participar en un campamento organizado por los nazis ariquenos en "Arenas Negras", precisamente en el lugar donde hace un año comandos judíos asaltaron a los veraneantes. Esta vez no asomaron la nariz, a pesar de ser de conocimiento público, que nos encontrábamos allí.

Así están las cosas en el Norte. El entusiasmo crece día a día y uno se maravilla de ver que hay tantas personas que simpatizan con el Nacionismo, a pesar de los treinta años de propaganda incesante. Esto prueba, que nuestro pueblo está despertando y que caminamos en línea recta al Poder. Las bocas nazis comienzan a hacer retumbar el pavimento otra vez...

## HITLER TENIA RAZON

## LOS "PROTÓCOLOS" JUDIOS

Por Hugo Plaza

En 1897, en Basilea, Suiza, se realizó el Primer Concilio Mundial Judío. En ese Concilio se planificó el gran ataque en contra de todos los pueblos, para someterlos a la Internacional Judía.

El Zar Nicolás II introdujo un espía con la misión específica de apoderarse de las actas de esta reunión, las que fueron publicadas posteriormente por el profesor Sergei Nilus, en Rusia. El Judaísmo, por su parte, ha tratado por todos los medios de demostrar, que "Los Protocolos de los Sabios de Sión" (nombre dado al libro que contiene las actas), es una falsedad, pero lo curioso es, que los planes allí trazados se han venido cumpliendo al pie de la letra en los últimos sesenta años.

En la Sesión Nº 13 de "Los Protocolos", encontramos la siguiente declaración, relacionada con la centralización que hace la judeería con la prensa:

... Este fin se está consiguiendo ahora con el hecho de que todas las noticias del mundo se juntan en unas pocas oficinas noticiosas, donde se confeccionan y entregan entonces a las distintas redacciones, autoridades, etc. Las oficinas noticiosas pasarán poco a poco y por entero a nuestras manos, pudiendo así publicar solamente aquello que les dictaremos....

... Y ahora hemos conseguido dominar el mundo intelectual de los no-judíos en una forma tal, que casi todos los no-judíos ven los acontecimientos mundiales a través de los vidrios multicolores de los anteojos que nosotros les hemos puesto."

Actualmente, las principales agencias noticiosas se encuentran en poder de judíos....

La penetración judía no sólo ha abarcado las instituciones privadas, sino que también las instituciones públicas y gubernamentales. Henry Ford, en su libro "El judío internacional" dice:

"Pero asertos solos no son suficientes, hay que probarlos. Examinemos pues los hechos.

Qué ocurrió inmediatamente en Alemania, al pasarse del antiguo al nuevo régimen? En el Gabinete de los Seis, que usurpó el puesto del Poder Imperial, predominaba en absoluto la influencia de los judíos Haase y Landsberg. El judío Schiffer ocupó el Ministerio de Hacienda, con el judío Bernstein de asistente. En el Ministerio de la Gobernación mandaba el judío Peuss, con su asistente judío Freund. El judío Fritz Max Co-

hen subió a Jefe omnipotente del Servicio Oficial le Informaciones.

Y continúa Henry Ford describiendo la penetración judía en Alemania: "Los judíos Hirsch y Rosenfeld presidieron el gabinete, encargándose Rosenfeld del Ministerio de Gracia y Justicia, mientras que Hirsch ocupó la Cartera de Gobernación. El judío Simón fue nombrado secretario de estado del Ministerio de Hacienda. Director de Enseñanza fue nombrado el judío ruso Putran, en colaboración del judío Arndt, Meyer-Gerhart a Ministro de Colonias; Kartenberg como Director de Artes y Letras. El secretariado de Alimentación se puso en manos del judío Wurm, cooperando en el Ministerio de Fomento con los judíos Dr. Hirsch y Dr. Standtager. Presidente del Consejo de Obreros y Soldados fue el judío Cohen, en cuya nueva institución desempeñaban cargos elevados los judíos Stern, Herz, Loewenberg, Frankel, Israelowitz, Laubenheim, Saligkeit, Katzenstein, Laufenberg, Heiman, Schlesinger, Merz y Weil."

"El judío Ernst fue nombrado Presidente de Policía de Berlín, en cuyo mismo puesto, en Frankfurt, se manifestó el judío Sinzheimer y en Essen, el judío Levy. El judío Kurt Eisner en Munich, se nombró a sí mismo Presidente del Estado de Baviera, nombrando su Ministro de Hacienda al judío Jaffe. Industria, Comercio y Tráfico en Baviera se pusieron bajo las órdenes del judío Brentano. Los judíos Talheimer y Heizman ocuparon elevados cargos en los Ministerios de Württemberg, mientras que el judío Fulda gobernaba en Hessen".

Dos de los plenipotenciarios "alemanes" en el Tratado de Versalles eran judíos, mientras que el tercero era un conocido instrumento judío. Además pululaban en la delegación alemana los judíos como asesores, etc. Entre ellos encontramos a Max Warburg, Strauss, Merton, Appenheimer, Jaffe, Deutsch, Brentano, Bernstein, Struck, Rathenau, Wassermann y Mendelsohn.

Es indudable, que todo esto no era coincidencia, sino que un plan premeditado.

En el libro "El Judaísmo", de Luis Donoso Z., el autor presenta una lista de los principales cargos que ocupaban los judíos. Presentamos la lista para consideración del lector; en ella, se dan los porcentajes de judíos en los respectivos cargos

CONTINUARA



## CÍRCULO OCKHAM